

Es geht voran: Direktversetzungen

17.06.2021

Nach langen Jahren des Stillstands begann die Polizeiakademie Niedersachsen, in einzelnen Studiengruppen für eine Verwendung in kriminalpolizeilichen Sachgebieten zu qualifizieren. Jetzt erstmals erfolgt eine direkte Versetzung in entsprechende Verwendungen: Erfolg BDK!

Immer wieder hatte der BDK LV Niedersachsen auf die absehbaren Engpässe durch die Pensionierungswelle in der niedersächsischen Kriminalpolizei hingewiesen. Nur durch Spezialisierung bereits im Bachelorstudiengang sei auch in Zukunft eine qualitativ hochwertige Kriminalitätsbekämpfung in Niedersachsen zu gewährleisten. Die Hürden durch Umsetzung der Strategischen Organisationsanpassung sind hier noch nicht einmal berücksichtigt.

Erst vor kurzem konnten wir auf den Evaluationsbericht hinweisen: Das Konzept der „Vertiefenden Spezialisierung“ hat sich bewährt und stellt einen Gewinn nicht nur für die Professionalität der Ausbildung, sondern auch für die Attraktivität der Nachwuchsgewinnung für die Niedersächsische Polizei dar.

Nun wurde folgerichtig bekannt: Aus dem Kreis der diesjährigen Absolventen erfolgen mehr als 20 Direktversetzungen zum Landeskriminalamt Niedersachsen, das Interessebekundungsverfahren eröffnet hierzu Möglichkeiten.

Dies ist ein weiterer wichtiger Schritt auf dem eingeschlagenen Weg und eine definitiv gute Entscheidung für eine effiziente Gestaltung der Kriminalitätsbekämpfung im Rahmen der Strategischen Organisationsanpassung.

Der BDK LV Niedersachsen begrüßt diese Entwicklung!

Stefan Franz
Stellv. Landesgeschäftsführer

[PDF](#)